
П Р О Т О К О Л 

заседания  Управляющего Совета № 4 

от  21.01.2025 г. 

 

Присутствуют члены Управляющего совета 

 

Повестка 

 

1. Анализ состояния безопасных условий обучения и воспитания. 

2. Состояние ОТ И ТБ в школе, соблюдения санитарно-гигиенических правил. 

3. Работа со способными и талантливыми детьми. Об итогах участия в региональном 

этапе ВСОШ в 2024-2025 учебном году. 

 

 По первому вопросу выступила  Волохова П.А., директор школы. Она представила 

подробный анализ состояния безопасных условий обучения и воспитания в школе. В 

выступлении были освещены следующие ключевые моменты: 

Анализ текущего состояния безопасности 

1. Оценка физической инфраструктуры: Проверка состояния учебных помещений, спортивного 

зала, спортивной площадки и прилегающих территорий на соответствие требованиям 

безопасности. 

2. Контроль за соблюдением санитарных норм: Регулярное проведение дезинфекционных 

мероприятий, обеспечение чистоты и порядка во всех помещениях школы. 

3. Обеспечение пожарной безопасности: Установка и обслуживание противопожарного 

оборудования, проведение регулярных тренировок по эвакуации. 

4. Психологическая безопасность: Организация работы психологической службы, направленной 

на поддержку учащихся и педагогов. 

Проведённые мероприятия 

1. Тренинги и инструктажи: 

o Проведение обязательных инструктажей по технике безопасности для педагогического состава 

и технического персонала. 

o Организация тренингов по оказанию первой помощи для учителей и старших школьников. 

2. Модернизация инфраструктуры (капитальный ремонт): 

o Замена устаревшего оборудования в учебных кабинетах на современное и безопасное. 

o Регулярная проверка исправности пожарной сигнализации и системы видеонаблюдения. 

3. Информационная работа: 

o Разработка и распространение памяток по безопасности среди учеников и родителей. 

o Проведение занятий по вопросам безопасного поведения в различных ситуациях. 

 Таким образом, Волохова П.А. подчеркнула важность комплексного подхода к 

обеспечению безопасных условий обучения и воспитания, а также необходимость 

постоянного совершенствования системы охраны труда и техники безопасности в школе. 

 

 

 По второму вопросу выступила Бродникова Т.Е., заместитель директтора по АХЧ. 

Она  доложила о текущем состоянии охраны труда и техники безопасности в школе, а также о 

соблюдении санитарно-гигиенических норм. Она отметила следующие ключевые моменты: 



1. Соблюдение санитарно-гигиенических правил: Осуществляется регулярная уборка 

помещений, проводится дезинфекция поверхностей, особенно в местах общего пользования. 

Установлены дозаторы с антисептиками для рук. 

2. Планы на будущее: Предложены мероприятия по повышению уровня информированности 

учащихся и родителей о правилах безопасности и гигиены. 

 

 По третьему вопросу выступила Терёхина Л.А., заместитель директора по учебно-

воспитательной работе, доложила о результатах работы со способными и талантливыми 

детьми, а также об итогах участия школьников в региональном этапе ВСОШ в 2024-2025 

учебном году.  На региональный этап олимпиады была направлена ученица 9 класса Юрченко 

Софья (биология, история).  Терёхина Л.А. отметила следующие ключевые моменты: 

1. Организация работы: Проводились регулярные занятия и консультации с учениками, 

проявляющими высокие способности в различных предметных областях. Особое внимание 

уделялось подготовке к региональному этапу ВСОШ. 

2. Итоги регионального этапа ВСОШ: Учащиеся школы Юрченко Софья и Руднеыа Анастасия, 

учащиеся 9 класса, показали хорошие результаты на муниципальном уровне, завоевав 

призовые места в нескольких дисциплинах(биология, история, обществознание). 

3. Поддержка участников: Оказывалась психологическая поддержка участникам олимпиад, 

проводились мотивационные встречи и беседы. 

4. Дальнейшие планы: Продолжение систематической работы со способными и талантливыми  

детьми, расширение круга предметов для подготовки к олимпиадам, привлечение внешних 

экспертов и наставников. 

Управляющий совет  принял решение: 

1. Отметить успешное участие школьников в региональном этапе ВСОШ и выразить 

благодарность учителям и руководителям, обеспечившим качественную подготовку. 

2. Продолжить финансирование мероприятий по поддержке талантливых детей, включая оплату 

транспортных расходов, приобретение учебной литературы и организацию дополнительных 

занятий. 

3. Рассмотреть возможность введения стимулирующих выплат учителям, занимающимся 

подготовкой победителей и призеров олимпиад. 

4. Провести анализ результатов участия в олимпиадах прошлых лет и разработать стратегию 

повышения эффективности подготовки к будущим соревнованиям. 

5. Включить вопрос о развитии системы работы с одаренными детьми в повестку следующего 

заседания Управляющего совета. 

 

 

Решение УС: 

1. Утвердить отчёт о проведённых мероприятиях по улучшению безопасных условий 

обучения и воспитания в школе. 

2. Рекомендовать педагогическому составу и техническому персоналу регулярно 

проходить курсы повышения квалификации по вопросам охраны труда и техники безопасности. 

3. Включить вопрос о состоянии безопасных условий обучения и воспитания в повестку 

дня очередного заседания Управляющего совета через шесть месяцев для оценки прогресса и 

корректировки планов. 

4. Поручить администрации школы разработать и внедрить систему регулярного 

мониторинга состояния помещений и оборудования с использованием современных 

технологий. 

5. Активизировать работу по вовлечению учащихся и родителей в процесс обеспечения 

безопасности через социальные проекты. 

 

6. Отметить успешное участие школьников в региональном этапе ВСОШ и выразить 

благодарность учителям и руководителям, обеспечившим качественную подготовку. 
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